

Sinergi Bhabinkamtibmas dan Babinsa, Upaya Bersama Menjaga Keamanan Warga Apartemen Habitat

Suhendi - TANGERANG.PRESS.WEB.ID

Jan 11, 2025 - 13:04



TANGERANG – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Kelurahan Bencongan, Aiptu Sudiro, bersama Babinsa Sertu Suwarno melakukan kegiatan sambang dan cooling system pada Sabtu (11/1/25). Kegiatan ini berlangsung di Apartemen Habitat, Kelurahan Bencongan, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang.

Dalam sambangnya, kedua petugas memberikan imbauan kepada warga untuk terus menjaga keamanan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan Kamtibmas. “Kami mengingatkan kepada warga untuk tidak ragu melaporkan jika ada aktivitas yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu keamanan. Sinergi antara aparat dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” ujar Aiptu Sudiro.

Hal senada disampaikan Sertu Suwarno yang menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kami hadir di tengah masyarakat untuk mendengar dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada. Partisipasi aktif warga sangat membantu kami dalam menciptakan suasana yang kondusif,” tambahnya.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI dan Polri dalam mendukung terciptanya keamanan yang berkelanjutan di wilayah Kelurahan Bencongan. Dengan pendekatan langsung kepada masyarakat, diharapkan hubungan baik antara aparat dan warga terus terjalin, sehingga potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir sejak dini.

Warga Apartemen Habitat menyambut baik kegiatan tersebut. “Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang selalu peduli terhadap situasi lingkungan kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut,” ujar salah seorang warga.

Melalui kegiatan rutin ini, aparat keamanan berharap tercipta kesadaran kolektif di kalangan masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban, sekaligus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap peran TNI dan Polri dalam mengayomi dan melindungi warga. (Hendi)